

BAB II

METODE MAGANG KERJA

2.1 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kegiatan Magang Kerja

Pelaksanaan Kegiatan magang dilakukan di kantor Camat Riau Silip di Jalan Raya Sungailiat – Belinyu, TB. 17 kec. Riau Silip. Kegiatan Magang ini dilaksanakan selama 6 bulan, yang dimulai pada tanggal 09 November 2021 sampai dengan tanggal 13 April 2022 Dengan hari kerja yang dimulai dari hari Senin- Sabtu. Dengan jam operasional kerja yang dimulai dari pukul 08.00 sampai dengan pukul 14.00 WIB.

2.2 Metode Pelaksanaan

Metode Pelaksanaan Kerja di Kecamatan Riau Silip ini dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 9 November 2021 dimulai dari Pelatihan Kerja dan Pengenalan Tempat Kerja.

Selama mengikuti kegiatan magang. Banyak kegiatan pokok pelaksanaan magang yang telah diikuti seperti adanya orientasi lapangan tempat magang kerja, bekerja sebagai karyawan harian, Berikut akan dijelaskan masing- masing dari kegiatan yang telah dilaksanakan selama magang :

2.2.1 Orientasi Lapangan Tempat Magang Kerja

Kegiatan orientasi dilakukan untuk mengetahui secara keseluruhan keadaan umum kantor Camat Riau Silip. Seperti mengetahui profil kantor, tata letak area setiap ruangan per divisi atau bidang, sistem kerja yang diterapkan dikantor dan juga sebagai ajang perkenalan dengan para staf kantor serta dalam mengetahui permasalahan yang ada dikantor. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan mengenalkan kepada peserta magang untuk mengetahui tentang semua aktivitas – aktivitas yang dapat dilakukan selama kegiatan magang.

2.2.2 Bekerja Sebagai Karyawan Harian

Dalam Kegiatan ini saya selaku peserta magang diwajibkan untuk mengikuti jam kerja yang ada di kantor Camat Riau Silip. Seperti halnya karyawan harian pada kantor, saya selaku peserta magang melakukan hal – hal pekerjaan yang dilakukan oleh para staf lainnya di kantor seperti mengadakan acara atau kegiatan di kantor, mengurus dokumen -dokumen setiap hari, bulan dan setiap diakhir tahunnya, meminta persetujuan tanda tangan Camat Riau Silip dan lain sebagainya.

